
Estimado señor/ señora gerente del Hipermercado Eroski sitio en: 

Rúa san Antonio s/n - Angoares (Ponteareas)  

 

Me llamo Rosette Otero, tengo 14 años y soy vecina de Ponteareas.  

Recientemente realicé una compra con mis padres en su supermercado y me fijé que tenían 

demasiado plástico en sus productos. 

 

Como ustedes saben por los estudios recientes, desde que se empezó a usar el plástico se 

ha fabricado tanto como el equivalente al peso de unos mil millones de elefantes o siete 

millones de ballenas azules, y de todo ese plástico sólo el 9 % se recicla y el 12% se 

incinera, proceso que también contamina, por lo que el 79% restante está acumulándose en 

el planeta. Mucho de él llega al mar, aproximadamente la cantidad equivalente a un camión 

de basura por minuto. 

 

Ya sé que no podemos cambiar toda esa contaminación que ya hemos producido, pero sí 

hacer pequeños gestos dentro de nuestras posibilidades, por lo que le propongo:  

 

- Eliminar los envases de un sólo uso y cambiarlos por envases retornables. 

- Las frutas y verduras no necesitan estar envueltos en plástico, ya que se van a lavar 

antes de usar. 

 

Vamos a intentar hacer de nuestro supermercado un supermercado de residuo cero. 

 

Atentamente y esperando que sea atendida mi petición, me despido.  

 

 Rosette Otero  


